

Comisión Electoral de las Elecciones a la Dirección del Departamento de Filología Española, Italiana, Románica, Teoría de la Literatura y Literatura Comparada y Ciencias y Técnicas Historiográficas.

ACTA DEL SORTEO PÚBLICO DE LOS MIEMBROS DE LA MESA ELECTORAL

En cumplimiento del Reglamento Electoral y el calendario aprobado por el Consejo de Departamento, reunida la Comisión Electoral, en las dependencias del citado Departamento, en el despacho 327-I, a las 12.00 horas, con la presencia del presidente, Ígor Rodríguez Iglesias, redactor de este documento, y el vocal por el PDI no permanente, Jorge Marín Blanco, con la excusa de la ausencia justificada del resto de vocalías (por el PDI permanente, María Azucena López Cobo; por el PTGAS, Romina Ameijenda Dombrosky; y por el estudiantado, Iván Pastore Miguez), se ha procedido al sorteo de los componentes de la mesa electoral.

El procedimiento de sorteo se ha llevado a cabo mediante procedimiento electrónico, a través del programa Excel (mediante las siguientes fórmulas, en virtud del número de componentes de cada sector: =ALEATORIO.ENTRE(1;33), ='PDI SIN VP!', =ESTUDIANTES! y =PTGAS!, correspondientes, respectivamente, a 33 personas del PDI permanente, 10 personas del PDI no permanente, 12 personas del estudiantado y 1 persona del PTGAS). Las fórmulas fueron programadas el día anterior por la secretaria administrativa, Romina Soledad Ameijenda Dombrovsky, y validadas ese mismo día por la presidencia y la vocalía de PDI no permanente.

El sorteo se ha llevado a cabo de manera pública. En este sentido, han asistido al mismo algunos miembros del Departamento, entre otros, el director en funciones.

El presidente de la Comisión Electoral ha iniciado el acto, constituyendo la sesión, y dando la palabra a la vocalía del PDI no permanente, que se ha encargado de explicar a los presentes el procedimiento, realizando primero una prueba para que estos y la propia comisión dieran conformidad al funcionamiento y adecuación del medio a través del que se efectúa el sorteo.

Acto seguido se ha procedido a nombrar a los miembros de la mesa no sorteables. La presidencia de la mesa recae en la Dirección del Departamento. Se da la circunstancia de la incompatibilidad del director en funciones al ser candidato a la Dirección en estas elecciones, por lo que se aplica lo contemplado en el Reglamento que rige el proceso para estos supuestos, pasando a ser presidente titular de la mesa electoral el secretario en funciones, Juan Francisco Ferré Ruiz. Acto seguido, se procede a leer el nombre de la representante del PTGAS, Romina Soledad Ameijenda Dombrovsky, único miembro de su sector, por lo que no cabe sorteo y queda designada directamente.

A continuación, se ha procedido al sorteo de resto de miembros, comenzando por presidente suplente, saliendo elegida Amina El Founti Zizaoui.

Acto seguido, se procede al sorteo del sector PDI permanente y ayudante doctor. La selección aleatoria para titular de este sector en la mesa electoral selecciona a la profesora María José Jiménez Tomé, que figura en el censo, pero cuyo cese por jubilación se ha producido en noviembre de este año, por lo que el presidente de esta Comisión Electoral indica que no procede su designación. Se vuelve a sortear y la vocalía titular de la mesa recae en Javier Puerma Bonilla. La suplencia en Susana Guerrero Salazar.

Se procede, posteriormente, al sorteo del sector PDI no permanente. Su titular seleccionado es Ana Pascual Gutiérrez y su suplente Jesús Baena Criado.

Por último, se procede al sorteo en el sector de estudiantes. Su titular es Adán Morales Maldonado y su suplente es Roberto Arroyo Turrillo.

Todos los presentes, tanto la comisión como los miembros del Departamento que asisten al sorteo público, dan su visto bueno al procedimiento y selección.

La **Mesa Electoral de las Elecciones a la Dirección de este Departamento** queda conformada por las siguientes personas:

- Presidencia:
 - Titular: Ferré Ruiz, Juan Francisco.
 - Suplente: Amina El Founti Zizaoui.
- Por el sector PDI permanente y profesorado ayudante doctor:
 - Titular: Javier Puerma Bonilla.
 - Suplente: Susana Guerrero Salazar.
- Por el sector PDI no permanente y no doctor:
 - Titular: Ana Pascual Gutiérrez.
 - Suplente: Jesús Baena Criado.
- Por el sector del alumnado:
 - Titular: Adán Morales Maldonado.
 - *Suplente*: Roberto Arroyo Turrillo.
- Por el PTGAS:
 - Titular, sin suplente: Ameijenda Dombrovsky, Romina Soledad.

La Comisión Electoral, para que conste a los efectos oportunos, lo firma en Málaga a la fecha de la firma electrónica.



Fdo: Ígor Rodríguez Iglesias. presidente de la Comisión Electoral.

Fdo.: Jorge Marín Blanco, vocal del sector PDI no permanente y no doctor.